## LES ACTIONS ACCOMPAGNEES ET SOUTENUES FINANCIEREMENT PAR ID JEUNES 65 EN 2011 ACTIONS SOCIO-CULTURELLES 2011

Les porteurs de projet et Structure domaine accompagnatrice		L'action	
10 jeunes de 13 à 15 ans de Sémeac Accompagnés par le local jeunes de Sémeac de la fédération Léo Lagrange	Voyage solidaire	"De Séméac à Tamegroute"  10 jeunes qui fréquentent l'Espace Jeunes de Séméac, géré par la Fédération Léo Lagrange 65, ont particip au mois de Mars 2011 (28 février au 9 mars) à un voyage solidaire dans un village du Sud Est marocain. place les jeunes Ils ont organisé la remise officielle du matériel qu'ils ont récolté (50 vélos et 25 ordinateu + du matériel d'école) Ce matériel a été convoyé par l'association séméacaise « ESD », partenaire du propue Les jeunes français ont vécu10 jours avec des jeunes de Tamegroute afin de partager des moments forts, enrichissant et valorisant. : jex repas, discussions, activités culturelles, sportives et solidaires. Ce voyage a eu pour but d'associer les jeunes sur les différentes phases opérationnelles de la construction projet, de faire découvrir une culture différente, de favoriser les rencontres, les échanges.	
4 jeunes de 18 à 20 ans, étudiants à l'IUT de Tarbes et fondateur de l'Association « l'Orphelinat des Petits Princes »	Action solidaire	Organisation d'une soirée « Amérique Latine » le 18 mars 2011 au centre de Loisirs de Bours en partenaria avec l'association Taguendo qui a fait découvrir la culture de l'Amérique Latine et a permis de récolter de fonds qui ont été remis à l'orphelinat des Petits Princes au Pérou	
(Passing) culturelle jeunes ont été accueillis par 5 territoires différents des Haute		Réalisation d'une tournée itinérante de cirque : « La tournée des Mabouls ». Du 1er au 7 juillet 2011, les jeunes ont été accueillis par 5 territoires différents des Hautes Pyrénées et du Gers (Ju-Belloc; Ozon; Jarret; Juillan et Aureilhan) et ont présenté leur spectacle et ont également proposé aux enfants, des ateliers d'initiation aux arts du Cirque.	1500€
4 jeunes de 18 et 19 ans Association accompagnatrice : Scouts et Guides de France	Solidarité internatio- nale	Les mains dans l'école Du 4 juillet au 3 août, les jeunes ont vécu une expérience internationale au Togo en participant à un chantier international de jeunes centré sur la rénovation d'une école dans un village et sur l'organisation de temps d'animation pour les enfants du village. Ils ont également organisé une rencontre sous forme de camps avec les Scouts togolais afin de partager entre jeunes.	

## **ACTIONS SOCIO-CULTURELLES 2011 (suite)**

Les porteurs de projet et Structure accompagnatrice	Finalité et domaine		
4 jeunes de 19 ans à 22 ans, étudiants et fondateurs de l'association SPS 65 Association accompagnatrice : Les Ethiopiques		Voyage solidaire avec Djilor  Du 1 <sup>er</sup> au 22 juillet 2011, les jeunes de l'association SPS 65 ont participé et partagé avec les jeunes et l'ensemble du village de Djilor au Sénégal autour d'un chantier de rénovation de 2 salles de classe de l'école. Ce voyage a eu pour but d'associer les jeunes sur les différentes phases opérationnelles de la construction du projet, de faire découvrir une culture différente, de favoriser les rencontres, les échanges.	
14 jeunes de 18 à 23 ans du Mouvement Rural de Jeunesse Chrétienne	Animation culturelle et solidarité	"Du Nordeste au Sud Ouest – nos vies – nos réalités"  15 jeunes du Mouvement rural de Jeunesse Chrétienne s'interrogent sur des enjeux pour les jeunes en milieu rural : l'agriculture, l'emploi et l'éducation. Depuis plusieurs années ils se sont engagés pour questionner ces thématiques sur leurs territoires ruraux. Ces questionnements et des rencontres ont fait naître l'envie d'aller se confronter à d'autres réalités : celles du Brésil du 12 au 26 février 2012. A leur retour ils s'investiront dans l'organisation de moments de débats autour des réalités d'ici et du Nordeste (région du Brésil visitée) pour échanger avec les habitants jeunes et moins jeunes des Hautes-Pyrénées.	

## LES CHANTIERS-VACANCES 2011

Les jeunes et la structure organisatrice	Commanditair e	Le Chantier	Les vacances	Bourse ID J 65
10 jeunes qui fréquentent l'atelier théâtre de Ibos , géré par le local jeunes d'Ibos de la Fédération Léo Lagrange 65,	Le festival Carapatte	Chantier-vacances théâtre Les jeunes ont participé en tant que bénévoles à l'organisation du festival Carapatte du 24 au 26 juin 2011. Ils ont été intégrés aux équipes bénévoles pour assurer des tâches liées à la communication, l'installation des décors, la présentation des spectacles	Le groupe a participé en tant que comédiens amateurs au festival international de théâtre de Oujda au Maroc du 31 mars au 5 avril 2011.	1500 €
7 jeunes de 14 à 19 ans Accompagnés par les animateurs de l'association Forum à Lourdes	Association « Vaincre l'indifférence »	Après avoir réalisé un chantier d'animation en direction de personnes âgées en partenariat avec l'association « Vaincre l'indifférence » durant les vacances de printemps 2011	Les jeunes sont partis du 24 au 26 août en vacances à Bordeaux et Arcachon	800 €
11 jeunes de 12 à 16 ans Des « local jeunes » de Arreau (association Airel) et de Lannemezan (commune)	- Commune d'Arreau - Commune d'Ancizan - Commune de Genos	Chantier-vacances « à la découverte !! » Le chantier s'est déroulé sur les vallées d'Aure et du Louron du 10 au 16 juillet 2011. Les jeunes ont réalisé des travaux pour 3 communes.  - Commune de Genos : restauration du site des ardoisières - Commune d'Arreau : débroussaillage des chemins du Calvaire - Commune d'Ancizan : nettoyage après le passage du Tour de France	Les jeunes avec l'aide des animatrices ont organisé un séjour culturel et sportif du 19 au 21 juillet dans le Tarn	1300 €
15 jeunes de 14 à 19 ans de l'espace Envie Sud (lieu d'animation jeunesse)	Secours Populaire	Chantier-vacances « Port Aventura » Le chantier a consisté en la réalisation une collecte alimentaire avec le Secours Populaire durant les vacances de fin d'année (20 au 30 décembre 2010)	Les jeunes avec l'aide des animateurs se ont organisé et sont partis en séjour détente et culture du 13 au 17 août en Catalogne	1200 €
8 jeunes de 12 à 16 ans, des AFR du Magnoac	Commune de Castelnau Magnoac	« Voyage de découverte des cultures étrangères Pyrénéennes » Le chantier a consisté en des travaux de peinture du gymnase de Castelnau- Magnoac du 28 février au 4 mars 2011.	Les jeunes ont organisé avec l'animatrice et sont partis en séjour « à la découverte des cultures pyrénéennes espagnoles » du 25 au 29 juillet	1 300,00 €